



Santander - Región

Denuncian agresiones a empleados de **Ecopetrol** por supuesto contagio de coronavirus

Tweet Me gusta 4 Compartir



A través de un comunicado de prensa, **Ecopetrol** denunció que un grupo de ciudadanos agredieron verbalmente a trabajadores de **Ecopetrol** quienes laboran en los pozos de Cantagallo y Puerto Wilches, en pleno Magdalena medio santandereano.

“Un grupo de habitantes de esta localidad han atacado verbalmente a familiares y trabajadores con información falsa sobre un supuesto contagio en el personal de la empresa”, dice el comunicado.

Dice la estatal petrolera, que esas agresiones “afectan la dignidad, integridad y seguridad de los trabajadores”.

La misiva también denuncia que en otros dos municipios de la zona, varios ciudadanos impiden el ingreso de 11 trabajadores encargados de hacer los relevos y descansos del personal.

“Desde los primeros días del mes de marzo, **Ecopetrol** implementó medidas y protocolos rigurosos para preservar la salud de funcionarios, contratistas, familiares, pensionados y otros grupos de interés, con el fin de evitar la propagación de este virus”, añadió el comunicado.

Publicación: Domingo 19 de Abril de 2020

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión Digital



Indicadores Económicos

DIVISAS

Dólar TRM ▲ \$ 3.973.06
Euro ▼ \$4.285.49
Bolivar ▼ \$0.03

TASAS DE INTERES

Café lb. (May 2019) ▶ US\$1.1135
U.V.R. ▲ \$274.8720
DTF ▶ 4.43%
Petróleo WTI ▼ US\$18.27
Usura ▲ 28.04%

OTROS

COLCAP ▼ 1.528.09
IBR ▼ %
Inflación (Mar-2020) ▼ 0.57%